

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Jeder fünfte Raser muss nichts zahlen

Halle, 29.07.2013, 04:33 Uhr

GDN - In Sachsen-Anhalt haben Verkehrssünder, wie beispielsweise Raser, durchaus Chancen, straffrei zu bleiben - auch wenn die Polizei sie erwischt. Nach Angaben des Landes-Innenministeriums stellte die Polizei im vergangenen Jahr 310.364 Verkehrsdelikte fest: 18.064 Fälle - gut jedes 20. Knöllchen - wurden nicht geahndet, weil den Betroffenen das Knöllchen nicht rechtzeitig in der Frist von normalerweise drei Monaten zugeing.

Dem Land entgingen dadurch Einnahmen von 955.000 Euro. "Wir können das nicht bestreiten, es ist zu Verjährungen gekommen", sagte Innen-Staatssekretär Ulf Gundlach (CDU) der in Halle erscheinenden Mitteldeutschen Zeitung (Montagausgabe). Schuld sei ein veraltetes Computersystem in der Zentralen Bußgeldstelle, wodurch nicht alle Fälle rechtzeitig bearbeitet werden könnten. Deshalb werde jetzt für 200.000 Euro ein neues Computersystem eingerichtet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18589/sachsen-anhalt-jeder-fuenfte-raser-muss-nichts-zahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619